

sur les bûchers du martyr, un habit qui représente à un plus haut degré encore l'héroïsme de la Tempérance, le sublime de l'abnégation et du sacrifice : c'est la soutane du prêtre missionnaire, c'est même la bure grossière de l'humble frère de charité !

Tous les jours, MM., il vous est donné de voir un autre habit qui a traversé plus de champs de bataille, et a soulevé, à travers les éclats de la mitraille, plus de bravos enthousiastes que la capote grise du vainqueur d'Austerlitz : c'est la robe noire de nos bonnes sœurs de charité !

Mais, me direz-vous, c'est là l'habit religieux ! Eh bien ! regardez autour de vous et vous verrez des centaines d'hommes et de femmes du monde dont l'habit est plus que modeste, et cependant qui provoquent tous les jours l'admiration, et attirent de tous côtés des regards de respect et de vénération. Pourquoi ? C'est parcequ'à leur front brille l'auréole de la vertu et du mérite acquis par l'esprit de Tempérance et de sacrifice. Tous les jours il vous arrive de reconntre, dans nos rues, d'humbles

fem
plus
son
les v
ratic
qui
disti
de le
nadi
les a
gran
vous
leurs
où el
je co
vous
mère
trois
plusi
l'état
tres
de la
les, c
le ty
dienn